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  provocatoriamente, vantandosene. Adesso la più grossa di tutte: a dire parolacce in pubblico,
soprattutto di fronte a bambini, è stato addirittura il Presidente della Camera onorevole (?)
Gianfranco Fini. No, caro Fini. Non siamo d'accordo con il suo frasario becero. Per il rispetto
che anche lei deve alla funzione che ricopre, non ripeta quelle parolacce. Altrimenti rischia di
aver ragione quel campione di buone maniere (?) che è il leghista onorevole Calderoli, che glie
l'ha rigirata addosso. Non ci faccia dire che ha ragione Calderoli.
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